



Matrón Pedro Bahamondez asumió como nuevo director del Hospital

En la jornada de ayer asumió como nuevo director del Hospital Carlos Cisternas de Calama, el matrón e ingeniero comercial, Pedro Bahamondez Yáñez. La autoridad, quiere comenzar a trabajar varios puntos en el recinto de salud, tener acercamiento con los funcionarios y poner en marcha varios proyectos para mejorar la atención a la comunidad.

“Hay una gran variedad de desafíos, pero yo creo que lo más importante y dada la razón de ser de esta institución, todo lo relacionado a atención clínica es un desafío muy importante. Tenemos que trabajar junto con el Servicio de Salud, como he dicho en otras oportunidades, de cómo abordamos las listas de espera, consulta médica de especialidad, la lista de espera quirúrgica que es un tema país del cual tenemos que involucramos no solo los establecimientos hospitalarios, sino que también la comunidad y otros actores que existan en la sociedad. Entonces el foco fundamental, es qué estrategia utilizamos para abordar resolución de lista de espera en toda su magnitud”, explicó el nuevo director.

Bahamondez, cuenta con más de 18 años de trayectoria en administración pública y privada de salud. Por lo tanto, en el traspaso, hizo hincapié, en sus ganas de cumplir con todo su período adjudicado. “Hay un proyecto oncológico, que es un compromiso presidencial, por lo tanto, tenemos la obligación, no solo porque es compromiso, sino porque tenemos un compromiso con la ciudadanía, para poder atender estas necesidades. 